

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

9 de marzo de 2022

Región Mesoamérica



República Dominicana

La obra de la Iglesia del Nazareno en República Dominicana inició en 1974. La Iglesia es muy activa a través de iglesias locales que se involucran en expansiones comunitarias y se asocian en viajes de Trabajo y Testimonio. Siendo una nación geográficamente diversa, la República Dominicana alberga tanto el pico montañoso más alto del Caribe como el lago más grande y el punto más bajo del Caribe. Su capital es Santo Domingo, y tiene una población de aproximadamente 10.8 millones de personas.



19,341
Miembros



185 Iglesias
Organizadas y 10
Iglesias por
Organizar



71 Ministros
Licenciados y 71
Ministros Ordenados



16 centros de
desarrollo infantil
de MNC y 1
programa Niños
Pastores



8 Misioneros
Sirviendo

ORACIONES



- Oremos por las iglesias locales a medida que estas siguen llegando a sus comunidades y compartiendo acerca de Jesucristo.
- Oremos para que nuevos pastores y líderes sigan siendo llamados al ministerio.
- Oremos por las campañas evangelísticas en la iglesia, que la gente siga conociendo a Cristo.
- Oremos por los distritos de la República Dominicana a medida que siguen haciendo planes para el futuro. Oremos para que puedan cumplir sus metas.

ALABANZAS



- Demos gracias a Dios por Su cuidado y protección y por el Espíritu que se mueve con las iglesias locales.
- Demos gracias a Dios por las nuevas iglesias que se están plantando y por su continuo crecimiento.
- Demos gracias a Dios por la disminución de enfermedades graves causadas por la COVID-19.

Iglesia de República Dominicana celebra cena de Navidad con comunidad marginada

La Iglesia del Nazareno San Miguel, Santo Domingo Oeste, República Dominicana, organizó una cena colectiva en la comunidad de Villa Verde, donde la iglesia pudo alimentar a casi 700 personas, incluidos niños y sus padres.

"Había tanta gente que ni siquiera teníamos suficientes sillas y mesas para que comieran cómodamente", comenta Newton Ramírez, pastor de la iglesia. "Nuestra idea era poder compartir una cena navideña con todos ellos y, de paso, poder compartir el mensaje de salvación a través de nuestras palabras, pero también con esta celebración navideña".

Esta cena se realizó a mediados de diciembre, en esta comunidad vulnerable y de escasos recursos. Este evento es parte de un proyecto de construcción más grande que le permite a la iglesia realizar eventos similares en mejores condiciones.

"Queremos construir un edificio y, a su vez, crear una fundación llamada Unidos venceremos", cuenta Ramírez.



Los vecinos de Villa Verde agradecieron a la iglesia y compartieron el impacto que tuvo en ellos la cena.

"Quiero testificar que celebrar esta cena ha sido una gran bendición para mí, para mi familia y para cada habitante de Villa Verde", dijo Vinicio Valdés. "Gracias a Dios y al pastor Newton y también a la iglesia por [toda la] ayuda".

Un joven asistente también compartió su gratitud.

"Soy Carlos* y vivo en Villa Verde. Soy un niño de 7 años y me siento muy feliz cuando vienen a darnos de comer y me encanta ir a todas las actividades. Gracias a Dios, pude disfrutar de una cena navideña".

Invitación a orar

Sigamos incluyendo en nuestras oraciones a Ucrania, Rusia y toda la Región Eurasia. La iglesia está respondiendo. Para seguir aprendiendo más, siga Ministerios Nazarenos de Compasión en Facebook [aquí](#).



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO